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Amt Lebus 9. Februar 2021 

Stadt Lebus 

Niederschrift  

über die Sitzung der Stadtverordnetenversammlung Lebus  

 

Sitzungstermin: Mittwoch, den 03.02.2021 

Sitzungsbeginn: 18:30 Uhr 

Sitzungsende: 21:10 Uhr 

Sitzungsort: Kulturhaus, Kietzer Chaussee 1, 15326 Lebus 

Anwesend: 

 

Vorsitzender 

Herr Peter Heinl    

 

Stadtverordnete 

Herr Sven van Dyk    

Frau Britta Fabig    

Herr Ulrich Falkenhagen    

Frau Christin Fritz    

Herr Frank Guderian    

Herr Rainer Janz    

Herr Benjamin Maack    

Herr Dr. Joachim Naumann    

Frau Irena Neumann    

Herr Urs Walter    

Herr Andreas Weber    

 

Vorsitzender des Ortsbeirates Mallnow 

Herr Andreas Böttcher    

 

Einwohner 

5 Einwohner    

 

Märkische Oderzeitung 

Frau Ines Weber-Rath    

 

Amtsverwaltung 

Frau Doreen Auer    

 

Schriftführung 

Frau Liane Boggasch    

Frau Undine Schulz    
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Nicht anwesend: 

 

Stadtverordnete 

Herr Enrico Bonack   entschuldigt 

Frau Monika Fritz   entschuldigt 

Herr Detlev Frye    

Herr Dr. Albrecht Horzetzky   entschuldigt 

 

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

   1. Zur Geschäftsordnung 

   1.1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung 

   1.2. Feststellung von Ausschließungsgründen 

   1.3. Feststellung der Beschlussfähigkeit 

   1.4. Einwendungen gegen die Niederschriften öffentlicher Teil vom 10.12.2020 und  

07.01.2021 

   1.5. Auswertung der Niederschriften öffentlicher Teil vom 10.12.2020 und 07.01.2021 

   1.6. Information der Fachausschussvorsitzenden und von der letzten Amtsausschusssitzung 

   2. Einwohneranfragen 

   3. Information zur provisorischen Beleuchtung Fußweg zum Schloßberg (SL/914/2020) 

   4. Beratung und Beschlussfassung zur Satzung der Stadt Lebus zur Umlage der Verbands-

beiträge des Gewässer- und Deichverbandes "Oderbruch" und des Wasser- und Boden-

verbandes "Schlaubetal/Oderauen" (SL/911/2020) 

   5. Sonstiges 

Nicht öffentlicher Teil 

   6. Einwendungen gegen die Niederschriften nicht öffentlicher Teil vom 10.12.2020 und  

07.01.2021 

   7. Auswertung der Niederschriften nicht öffentlicher Teil vom 10.12.2021 und  07.01.2021 

   8. Beratung und Beschlussfassung zur Vertragsangelegenheit Gemarkung Wulkow, Flur 2, 

Flurstück 167 (SL/912/2021) 

   9. Beratung und Beschlussfassung zur Vertragsangelegenheit Gemarkung Wulkow, Flur 2, 

Flurstücke 171 und 172 (Belastungsvollmacht) (SL/913/2021) 

   10. Beratung und Beschlussfassung Vertragsangelegenheit Gemarkung Mallnow, Flur 2, 

Flurstück 8 und 370 (Teilfläche) (SL/900/2020/1) 

   11. Beratung und Beschlussfassung zu Vertragsangelegenheiten (SL/904/2020) 

   12. Sonstiges 

 

Öffentlicher Teil 

1. Zur Geschäftsordnung 

 

1.1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung 

Die Einladungen sind allen Stadtverordneten ordnungsgemäß zugegangen. Beanstandungen wer-

den nicht erhoben 

 

1.2. Feststellung von Ausschließungsgründen 

Ausschließungsgründe sind gegebenenfalls anzuzeigen 
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1.3. Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Beschlussfähigkeit ist gegeben 12 von 16 Stadtverordnete sind anwesend 

 

1.4. Einwendungen gegen die Niederschriften öffentlicher Teil vom 10.12.2020 und  

07.01.2021 

Herr Weber 

 Niederschrift vom 10.12.2020 Punkt 4 

bittet um Korrektur der Niederschrift vom 10.12.2020: Herr Weber bezieht sich auf die 

Info vom Amt, wonach durch Kontakt zur kreislichen Behörde darauf hingewiesen sei, 

das Bebauung des Angers abgewiesen werde. Ergänzung: Herr Weber hat zu dieser Wer-

tung bedenken 

 

Herr Weber 

Niederschrift vom 07.01.2021 Punkt 3 

Ergänzung; schlägt vor an der Stelle Seite 5 ferner soll auf Landschatzschutzgebiete, Vo-

gelschutzgebiete, und Naturschutzgebiete hingewiesen werden 

Herr Weber erläutert die politische Symbolwirkung einer Ablehnung und ruft zum ent-

sprechenden Stimmverhalten auf 

 

keine Einwände 

 

 

1.5. Auswertung der Niederschriften öffentlicher Teil vom 10.12.2020 und 07.01.2021 

 

Trauerhalle 

 

Herr Von Dyk  

- fragt ob schon Fördermittel beantragt wurden  

Her Heinl.  

- Ing.-Büro hat sich gemeldet, es werden kostengünstigere Alternativen gesucht, wollen 

noch mit der Kirche verhandeln; verschiebt sich durch Corona auf Ende Februar  

 

Schlossberg 

 

Herr van Dyk 

- bezieht sich auf das Protokoll vom 07.01.2021  

- Sind Messpunkte vorhanden?  

Herr Heinl  

- ist alles in Auftrag gegeben, dauert 6- 9 Monate um die Verschiebungspunkte zu sehen 

Herr Falkenhagen:      

- lt. Protokoll wurden welche angelegt  

Herr van Dyk:  

- hat keine gesehenen bei einer Besichtigung 

Herr Heinl 

- prüft und lässt das ändern im Protokoll, es werden Messpunkte angelegt 

 Protokoll vom 07.01.2021 wie folgt ändern: 

- TOP 2 Messungen werden durchgeführt 

- Vermessungspunkte werden angelegt 
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1.6. Information der Fachausschussvorsitzenden und von der letzten Amtsausschuss-

sitzung 

 

Frau Neumann 

- noch keine Sitzung durchgeführt in 2021, Termin mit dem Kita- Planer musste verscho-

ben werden auf 17.02.2021 um 16.00 Uhr 

- Kostenangebot Küche in Kita liegt vor; wird im Finanzausschuss besprochen 

- neue Preisverhandlung mit Essensanbieter 

- Digitalpackt Kostenschätzung liegt vor 

- Tourismus - App Kostenschätzung  

Herr Guderian 

- es hat keine Sitzung des BOA seit der letzten SVV stattgefunden 

- nächste BOA findet am 11.02.2020 satt, Ideen werden gerade gesammelt 

 

2. Einwohneranfragen 

 

Einwohner 

 Schlossberg 

- seit einem halben Jahr kann der Weg nicht mehr genutzt werden 

- fragt wann es vorangeht 

- bringt seinen Unmut zum Ausdruck 

- einziger beleuchteter Weg 

Herr Heinl 

- verweist darauf das keine Bürger im Bauausschuss anwesend waren 

- Bau- und Ordnungsausschuss beraten zu diesem Thema 

- Weg bleibt und ist gesperrt, keine Haftung, Versicherung kommt nicht für Schäden auf  

 

Einwohner  

- bittet um Prüfung ob es möglich ist, einen Fuß oder Radweg in Seelower Straße zu bauen, 

da keine Beleuchtung vorhanden  

- fragt ob man an Bushaltestelle Schilder mit Hinweis auf Fußgänger oder Radverkehr an-

bringen kann 

- bittet zu prüfen ob vielleicht ein Zebrastreifen möglich ist 

- Hinweisschilder auf Geschwindigkeit 50 km/h zum sensibilisieren 

 

Herr Heinl 

- Fußweg würde 280.000 € kosten 

- man muss mit den Stadtarbeitern sprechen um eine Notlösung zu finden 

- Schilder muss mit dem Ordnungsamt abgeklärt bzw. geprüft werden (Bundesstraße) 

 

Herr Walter  

- man könnte ein Geschwindigkeitsmesser aufstellen zur Sensibilisierung der Autofahrer  

 

OV Herr Böttcher 

- berichtet von der Geschwindigkeitsmessanlage  
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3. Information zur provisorischen Beleuchtung Fußweg zum Schloßberg 

(SL/914/2020) 

 

Nach kurzer Beratung Stimmen die Abgeordneten mehrheitlich der Infovorlage zu. 

 

 

4. Beratung und Beschlussfassung zur Satzung der Stadt Lebus zur Umlage der 

Verbandsbeiträge des Gewässer- und Deichverbandes "Oderbruch" und des Was-

ser- und Bodenverbandes "Schlaubetal/Oderauen" (SL/911/2020) 

 

Beschlussnummer: 43-02/2021 

Die Stadtverordnetenversammlung Lebus beschließt die Satzung der Stadt Lebus zur Umlage der 

Verbandsbeiträge des Gewässer- und Deichverbandes „Oderbruch“ und des Wasser- und Boden-

verbandes „Schlaubetal/Oderauen“ (Anlage). 

 

Abstimmungsergebnis:    Ja: 12    Nein: 0    Enthaltung: 0 

 

5. Sonstiges 

  

Gärresteanlage 

 

Herr Weber 

 

- Erläutert den Brief an die Stadtverordneten eines Bürgers 

- Anmerkung; auch auf der Kommunalebene werden politische Entscheidun-

gen getroffen 

 

  

Es folgt eine Auswertung des Briefes an die Stadtverordneten 

 

Diskussion zum Antrag, Neubau Gärrestebehälter 

- Zahlen aus dem Brief des Bürgers sollen geprüft werden 

 

Poetensteig 

 

Herr Weber  

- stellt die Anfrage eines Bürgers zum Aussichtspunkt Poetensteig  

- bittet um Kürzung der Sträucher bzw. Ausdünnung 

- wurde dem Amt bereits vorgetragen   

 

Beleuchtung  

 

Herr van Dyk  

- Oderstraße und Schulstraße hat kein Licht 

Frau Auer 

- Elektriker war bereits 2x vor Ort, der Fehler ist noch nicht bekannt 
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Kita 

 

Herr Maack  

- fragt an ob die Kita im Oktober 1 Woche für Grundreinigung schließen muss 

- reichen nicht 2 Tage für die Grundreinigung aus?  

 

 

 

Peter Heinl 

Vorsitzender 

der Stadtverordnetenversammlung Lebus 
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